
Signor Sindaco 
S e d e 

 
 
Cosenza, 6 luglio 2006 
 
Premesso che la sistemazione a verde dell’area di piazza Fera - Bilotti voluta dalla 
precedente Amministrazione non ha prodotto gli effetti desiderati e cioè la 
valorizzazione delle opere d’arte ivi esposte, e che, anzi, tale decisione ha provocato 
una serie di disagi alla popolazione (residenti e commercianti) che ancora oggi chiede 
a gran voce  il ripristino del preesistente parcheggio 
 
Che il cambio di destinazione dell’area ha provocato un ingente danno economico per 
le casse dell’AMACO,  sia per i mancati introiti che per le spese sostenute per la 
realizzazione del parcheggio  
 

Tutto ciò premesso 
 
Interrogo la S.V. per sapere se non ritenga opportuno una completa restitutio ad 
integrum della zona con la rimozione del terriccio  dall’area soprastante e  il ripristino 
del preesistente parcheggio in attesa che l’area venga interessata da un progetto di 
recupero organico e funzionale. 
 
Distinti saluti. 
       
      Dott. Sergio Nucci 
    ( Consigliere Comunale Grande Alleanza con la Rosa nel Pugno ) 
       
      
 
 
 
 


